

Cuba et la Chine accélèrent leur projet de création d'un parc biotechnologique



La Havane, 12 mai, (RHC).- Cuba et la Chine ont décidé à Beijing d'accélérer leur projet de création d'un parc biotechnologique commun pour la recherche, le développement, la production et la commercialisation de préparations pharmacologiques obtenues à Cuba.

Carlos Miguel Pereira, ambassadeur de Cuba en Chine et Huang Liansheng, président de l'entreprise Guangxi Fukang Medical Investment and Management Co Ltd, se sont accordés à signaler qu'il s'agit d'un ouvrage clé et prioritaire de la coopération bilatérale.

Ils ont tous les deux mis l'accent sur l'importance de procéder à la préparation des locaux et à l'installation des experts cubains une fois accomplis les pas déjà concertés.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Miguel Pereira a assuré que la construction du parc biotechnologique va déblayer le chemin vers d'autres plans de grande envergure dans un secteur où les deux pays ont des liens très solides.

Il a, sur ce point, évoqué la possibilité de développer par la suite des produits et des thérapies pouvant s'insérer dans les plans de coopération avec des pays tiers.

Le parc biotechnologique qui sera bâti dans la zone de développement de Fangcheng gang doit produire des médicaments non seulement pour la Chine mais encore pour les pays membres de l'Association des Nations du Sud-est Asiatique, ASEAN.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222461-cuba-et-la-chine-accelerent-leur-projet-de-creation-dun-parc-biotechnologique>



Radio Habana Cuba